

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Kundgebung für Frieden in der Hessenwaldschule

Liebe Schulgemeinde!

Dem Kriegstreiben Putins wollen wir nicht völlig tatenlos zusehen. Wir wollen einstehehen für Frieden und Gerechtigkeit für die Ukraine und für Europa!

Deshalb bitte wir euch am Donnerstag solidarisch in den Farben Blau und Gelb gekleidet zur Schule zu kommen. Auch wäre es denkbar, unsere Gesichter blau-gelb zu schminken. Alle Schülerinnen und Schüler gehen in der ersten Stunde in den Unterricht. Es wird eine Ansage per Lautsprecher erfolgen. Danach treffen wir uns, alle 700 Schülerinnen und Schüler auf dem Schulhof und werden eine Schweigeminute für für Frieden und Demokratie und gegen Krieg einlegen.

Bitte unterstützt diese Aktion tatkräftig und schickt diese E-Mail an alle Schülerinnen und Schüler der HWS weiter.

Ich danke euch!

Herzliche Grüße

Markus Bürger

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)